

# Gerak Cepat Pemkab Bogor Tangani Korban Banjir, Warga Sebagian Bisa Pulang ke Rumah

Luky - [BOGOR.INDONESIASATU.CO.ID](http://BOGOR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 24, 2021 - 11:52



*Sebagian warga korban banjir bandang pulang ke rumah masing-masing*

**BOGOR,-** Pembersihan sisa material banjir bandang di Gunung Mas, Desa Tugu Selatan, Cisarua, Bogor, Jawa Barat, terus dilakukan. Para pengungsi mulai berangsur-angsur kembali ke rumah mereka. Satu per satu mulai membersihkan

rumah dan mencari sisa barang yang masih bisa digunakan. Sementara tanggul penghalang air juga sudah mulai dibangun Dinas Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Kabupaten Bogor.

Tatan, salah satu warga di RT 02 RW 02 mengatakan, “ Kami korban banjir bandang kampung Gunung Mas mengucapkan terima kasih atas doa dan bantuan materi maupun non materi yang diberikan Pemerintah Kabupaten Bogor dan seluruh pihak hingga kami sudah bisa kembali ke rumah.”

Image not found or type unknown



“ Pemerintah Kabupaten pun bergerak sangat cepat, semoga semuanya lekas bangkit. Dan semoga ini menjadi berkah serta menjadi hikmah tersendiri bagi kami yang menerimanya,” terang Tatan.

Warga lainnya, Cecep Supriadi yang juga Ketua RT 02 RW 02 Kampung Gunung Mas menjelaskan, sebanyak 1026 jiwa dari 324 kepala keluarga sedang didata untuk dapat kembali ke kediamannya.

“Seluruh warga RT 02 RW 02 hari ini semuanya sudah bisa pulang, sementara yang masih ada di wilayah zona merah banjir, karena rumahnya terdampak banjir masih bertahan di pondok pengungsian PTPN VIII,” ujar Cecep.

Image not found or type unknown



Sebelumnya, saat mengunjungi masyarakat terdampak bencana di kampung Gunung Mas, Bupati Bogor, Ade Yasin mengatakan, kondisi di lokasi bencana banjir bandang semakin terkendali dan kondusif.

“ Sandang pangan aman, logistik sangat cukup, lokasi juga sudah bersih. Ada beberapa lokasi yang sudah bisa ditinggali kembali. Dan masyarakat dapat kembali ke rumahnya masing-masing,” kata Ade Yasin.

**(Diskominfo Kab Bogor/Luky)**